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ACTA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  DOZE DE MAIO DE  

 DOIS MIL E DEZ 

 

 

 

 

 

-----Aos doze dias do mês de Maio de dois mil e dez, pelas catorze horas e quarenta e  cinco 

minutos, reuniu extraordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste:--------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e José Manuel Dias 

Custódio, Vice-Presidentes do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã, respectivamente.------------------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Dr.Fernando José da Costa, Engº Jorge Codinha Antunes 

Barroso, e Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, 

Bombarral,  Cadaval, Caldas da Rainha, Nazaré e TorresVedras, respectivamente.-------------------- 

-----Estiveram também presentes os Vice-Presidentes, Engº Humberto Marques e José Alberto 

Quintino, das Câmaras Municipais de Óbidos e Sobral de Monte Agraço, respectivamente.----------- 

-----Não se encontrando por impedimento o Senhor Presidente do Conselho Executivo, presidiu à 

reunião o Vice Presidente do Conselho Executivo, José Manuel Dias Custódio.-------------------------  

----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações-----------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Dois  - Águas do Oeste ----------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três - Resioeste--------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro – Amo Mais ------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Antes do início da reunião  o Dr. André Macedo  deu as boas vindas a todos os presentes, 

tendo de seguida o Senhor Presidente, José Manuel Custódio declarado aberta a sessão, tendo-se 

iniciado a reunião pelo ponto número dois “Águas do Oeste”----------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Águas do Oeste------------------------------------------------------------------------------

-----Participaram neste ponto da ordem de trabalhos dois técnicos dos Serviços Municipalizados de 

Alcobaça------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras fez um ponto de situação da reunião 

anterior, tendo referido que este assunto em agenda, tem como finalidade concertar posições por 

forma a haver um único diálogo com a “Águas do Oeste”. De seguida referiu também alguns 

pontos importantes para debate, nomeadamente:-------------------------------------------------------------- 

-----1. Preparar um levantamento dos Municípios que estão a ser afectados com os consumos 

mínimos estipulados por contrato, por forma a verificar se o problema é transversal ou se só de 

alguns Municípios.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----2. Outra questão que se verifica de momento e  que é colateral a todos, é o aumento das águas 

pluviais e os valores debitados aos Municípios, contra o facto do Inverno ter sido muito rigoroso, 

daí os caudais que estão a ser debitados serem muito superiores às médias verificadas.----------------

-----3. Relativamente ao valor da água que é debitado aos Municípios, todos têm tido uma posição 

um tanto ou quanto passiva, no entanto existem hoje outros sistemas fornecidos pela EPAL e 

sistemas multimunicipais cujo preço da água é inferior àquele que é praticado pela “Águas do 

Oeste”, daí  a abordagem desta matéria e a  posição a tomar.----------------------------------------------- 

-----Relativamente à aquisição ou não, o assumir das águas em baixa, pelas “Águas de Portugal” e 

“Águas do Oeste”, segundo a sua opinião não deveriam ser os Municípios a levantar a questão, 

mais sim a “Águas de Portugal” a resolver. Independentemente da negociação tomada ou não com 

cada um dos Municípios da água em baixa, estas abordagens são muito importantes no sentido de 

haver alguma uniformização de tratamento no relacionamento entre os Municípios.--------------------

-----O Sr. Vereador Jorge Abrantes pediu a palavra dizendo que os dados fornecidos pela “Águas 

do Oeste”, com o ponto de situação das dívidas a 31 de Dezembro de 2008 e 2009 ao abrigo da Lei 

de concessão do sistema multimunicipal, de alguma forma o documento serve como documento de 

trabalho, para melhor acompanhamento do tema em questão.----------------------------------------------- 

-----No documento pode-se verificar de que forma é que os Municípios aderiram à  “Águas do 

Oeste” e como é que têm a sua situação actual e de que forma é que estão a ser respeitados os 
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caudais mínimos, o diferencial está em quem aderiu em pleno e os que são clientes--------------------

-----Há Municípios que na água são exclusivamente clientes, tendo um preço por m3 superior aos 

Municípios que aderiram em pleno, que teoricamente deveriam abandonar as captações, as águas 

assumiriam a totalidade desses fornecimentos.---------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, concorda que se deve negociar 

caudais mínimos mas os municípios  têm que assumir os compromissos que foram assumidos, a 

empresa tem um passivo de 7 milhões de euros.-------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Engº Rilhó do SMAS de Alcobaça, concorda  com o que foi dito pelo Presidente de 

Torres Vedras, o que de facto tem que ser negociado são os caudais mínimos, a facturação aumenta 

exponencialmente sendo o valor incomportável para o Município.-----------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha alertou também para as dívidas 

avultadas dos Municípios à ”Águas do Oeste”, no caso de falência da “Águas do Oeste” os 

Municípios vão ter de pagar o que está em dívida, situação muito delicada e preocupante.------------- 

-----Após as várias intervenções o Presidente da Lourinhã, referiu que terá que se renegociar o 

Protocolo com a  “Águas do Oeste” relativamente aos caudais mínimos e o valor da tarifa para 

sócios e clientes,  seria de 80% da quantidade de água consumida, para evitar pagar águas pluviais. 

Negociar também com a EPAL no sentido da concessão de 25 anos passar para 30 anos---------------

------O Sr. Presidente sugeriu que o Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, comunique 

esta situação à “Águas do Oeste”.-------------------------------------------------------------------------------

-------O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça salientou que a Empresa está receptiva à 

negociação dos caudais mínimos.--------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Três - Resioeste --------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras referiu que para haver fusão terá que 

haver liquidação, é necessário saldar as dívidas.--------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cadaval informou do documento com o ponto de 

situação das dívidas dos Municípios à Resioeste, tendo sido solicitado o mesmo pelos presentes.  --- 

----- Após debate do assunto, o Conselho Executivo  propõe assim um acordo de pagamento de 

dívida com o Banco. O diferencial da tarifa de 39/ton e  21,75/ton seria para pagamento das dívidas 

em atraso, ou seja o valor de 17 €/ton de créditos. Este assunto será negociado com a empresa.------  

-----Ponto Quatro – Amo Mais --------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente de Cadaval  interveio questionando se pode ser solicitado apoio ao Dr. Nuno 
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Pinto Coelho de Faria, no sentido de se preparar o arranque da AMOMais no que concerne á 

cedência dos capitais que os Municípios detém na Resioeste, bem como clarificar a relação dos 

mesmos com a nova Empresa pós Resioeste.------------------------------------------------------------------ 

-----O Dr. André Macedo esclareceu, que irá reunir com o Dr. Nuno Pinto Faria para 

esclarecimento de algumas questões, relativamente aos Estatutos da AMOMais.------------------------ 

-----De seguida o Dr.André Macedo informou os membros da correspondência recebida:------------- 

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente o ofício da Pisoeste EEIM, referência 297/2010, datado de 6.05.2010, anexando 

listagem com o montante em dívida, vencido e a vencer, reportada até 30.04.2010, dos clientes da 

Pisoeste EEIM.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

-----Ofício do Gabinete do Secretário de Estado Adjunto das Obras Públicas e das Comunicações  

endereçado ao Presidente da Assembleia Intermunicipal da OesteCIM, acusando a recepção da 

“Moção  - Obras em Curso e Valor das Portagens na A8” e informa que ao seu teor foi prestada a 

melhor atenção.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

-----Ofício do Presidente da Assembleia Intermunicipal da  OesteCim, referência 2010/0612, datada 

de 23.04.2010, informando que o ponto nº 7 “Relatório de Actividades e Prestação de Contas do 

Exercício de 2009 da Comunidade Intermunicipal do Oeste” apresentado na Assembleia no dia 21 

de Abril do corrente ano, foi aprovado por maioria.----------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Um – Informações----------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Dr. André Macedo prestou as seguintes informações aos membros do Conselho Executivo:-- 

- Relativamente ao pedido de audiência à Ministra da Saúde, sobre a decisão de localização do 

HON, aguarda-se confirmação de data por parte do Gabinete da Senhora Ministra, estando a mesma 

prevista para inícios de Junho.----------------------------------------------------------------------------------- 

- Relativamente ao pedido de Audiência ao Primeiro Ministro, foi enviado ofício a 10 de Maio, 

aguardando-se uma resposta ao mesmo.------------------------------------------------------------------------

-----Plano de Pagamentos-----------------------------------------------------------------------------------------

-----Na sequência da reunião anterior, foi proposto e apresentado aos membros do Conselho, pelo 

Dr. André Macedo, um Plano de Pagamentos relativamente às dividas dos Municípios  para com a 
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Comunidade Intermunicipal, de forma a que o mesmo seja  cumprido com o pagamento mensal até 

ao ano de 2009. Este Plano terá a duração de um ano.--------------------------------------------------------

-----Após apreciação por todos os presentes, foi o mesmo aprovado por unanimidade.----------------- 

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha questionou mais uma vez, o 

Conselho sobre o valor em dívida, cerca de 24.000 € para com a Comunidade. No entanto  o valor 

não terá sido assumido pelo Município há altura dos factos, não existindo documentos  que 

sustentem essa verba, apelando assim que os serviços da Oeste CIM e do Município, possam 

esclarecer a situação ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Parecer de enquadramento das operações no Parque Tecnológico de Óbidos----------------------- 

-----Foi presente a informação da Estrutura de Apoio Técnico nº  10/0052, datado de 12.05.2010, 

que aqui se dá por integralmente reproduzida, fazendo parte integrante desta acta e se arquiva.------- 

------O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar.---------------------------------------- 

-----Contrato de Arrendamento à “Águas do Oeste”----------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo fez o ponto de situação a todos os presentes do Contrato de 

Arrendamento às Águas do Oeste, propondo a actualização no próximo ano, de acordo com o 

coeficiente de actualização de renda, de acordo com o nº 2 do ponto 2 do referido contrato 

celebrado a 01.03.2001. Propôs ainda, que de acordo com o ponto 7 do referido contrato, se irá 

proceder à cobrança de 50% das despesas de funcionamento do imóvel, que até à data são 

suportados em 50%  pelo Município de Óbidos e o restante pela Comunidade Intermunicipal.--------  

-----O Conselho deliberou por unanimidade aprovar.  ------------------------------------------------------ 

-----Moção “Novo Centro de Saúde e Serviço de Atendimento Permanente”-----------------------------

-----O Dr. André Macedo leu a todos os presentes a moção enviada pelo Município da Nazaré , que 

reitera os argumentos apresentados em moções anteriores favoráveis à construção do Novo Centro 

de Saúde da Nazaré e manutenção do Serviço de Atendimento permanente de 24 horas.---------------

-----O Senhor Presidente da Nazaré agradeceu à Oeste Cim toda a solidariedade sobre este assunto.-

----- O Conselho Executivo deliberou encarregar o Secretário Executivo da OesteCIM de elaborar 

documento que abranja não só o Município da Nazaré, mas também os Municípios de Cadaval e 

Sobral de Monte Agraço, afim de ser presente à próxima Assembleia Intermunicipal.------------------

-----Visita do Presidente da República à Região Oeste no âmbito do Roteiro das Comunidades 

Locais---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----O Conselho Executivo congratulou-se pela visita do Senhor Presidente da República a alguns 

Municípios do Oeste, mas com um reparo à Casa Civil, na organização do Protocolo, 

nomeadamente para com os Senhores Presidentes do Conselho Executivo e Assembleia 

Intermunicipal, por não terem sido convidados, para que no futuro seja considerado.------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas e trinta minutos,da qual,  

para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------- 
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